

## **In memoriam Francis Diény**

Pasteur à la paroisse réformée de Riedisheim-Rixheim de 1982 à 1998

Francis Diény est décédé le 9 février 2024 à l'âge de 91 ans.



La paroisse et les paroissiens gardent le souvenir de son engagement, son dévouement et son érudition.

Merci Francis pour tout ce que tu as apporté à la paroisse et à chacun des paroissiens.

### Témoignage :

Le pasteur Francis Diény, son épouse Ruth et leur fille cadette sont arrivés dans la paroisse en 1982. Il s'est impliqué avec rigueur dans tous les domaines de la vie paroissiale. Administratif, financier, études bibliques, formation pour les équipes d'école du dimanche qui a compté pas moins de 6 moniteurs qui assuraient un service chaque dimanche.

Très engagé dans les groupes de jeunes et la préparation à la confirmation, il n'hésitait pas à se plier aux calendriers des familles allant faire du catéchisme dans les familles éloignées géographiquement et à véhiculer des enfants le cas échéant.

Pendant quelques années il a préparé avec l'aide de son épouse qui effectuait la traduction de ses prédications les cultes mensuels en langue allemande.

Très bon musicien et chanteur Il a dirigé la chorale paroissiale tout comme sa fille. Son épouse tenait l'orgue.

En hiver, Francis ou Ruth se levaient très tôt le dimanche matin pour mettre en route le chauffage du temple.

Très impliqué au niveau œcuménique il a animé de nombreuses études bibliques à Riedisheim et dans les villages qui y sont rattachés.

C'est pendant son ministère que le temple a été rénové extérieurement. Il entretenait avec son épouse le terrain paroissial et ses abords, n'hésitant pas à prendre le balai.

Il attachait beaucoup d'importance aux visites des paroissiens.

Francis Diény a également été le maître de stage de plusieurs pasteurs.

Il a quitté la paroisse en 1998 pour une retraite bien méritée mais néanmoins très active, la laissant riche de ses activités, forte de ses membres engagés et prête à accueillir un nouveau pasteur.